4 Piéces

108 m?

Réf. 4317-AF0
339000 €

Marseille 15Eme
Maison a vendre (13015)

résidences
immobilier



http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-marseille-15eme-3285743.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-marseille-15eme-3285743.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-marseille-15eme-3285743.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-marseille-15eme-3285743.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-marseille-15eme-3285743.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-marseille-15eme-3285743.html

résidences
immobilier

M-Ol Marseille 15e Arrondissement vous présente a la vente cette
maison mitoyenne de type 4, d'une surface de 108m2 avec jardin de
520m?, sans vis-a-vis.L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et
toutes les informations financieres sont disponibles en ligne sur le site
de Mon Office Immobilier avec la référence 4317-AFO (Lien direct sur
les photos)Situation et contexte :Située dans un quartier famililal et
résidentiel, cette propriété bénéficie d'une situation idéale a seulement
10 minutes du centre-ville. Elle offre un acces rapide aux axes

autoroutiers, aux commodités telles que le ...

M-0I Marseille 15th Arrondissement presents for sale this type 4 semi-detached
house, with a surface area of 108m?2 with a garden of 520m?2, not overlooked. The
address of the property, the virtual tour video and all the financial information are
available online on the Mon Office Immobilier website with reference 4317-AFO
(Direct link to the photos)Situation and context:Located in a family and residential
area, this property benefits from an ideal location just 10 minutes from the city
center. It offers quick access to motorways, amenities such as the Grand Littoral

shopping center, college and ...
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